
比特币硬分叉领新币，比特币硬分叉领新币是真的吗

大家好，关于比特币硬分叉领新币很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分
享关于比特币硬分叉领新币是真的吗的知识，希望对各位有所帮助！
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比特币发行人:“全世界比特币永远只有2100万枚。”你信吗？

应该说，全世界比特币不会超过2100枚，2100万是发行总数。中本聪当时发行时
不一定会预想到比特币会有这么大的影响，牵动了世界金融，俱闻当时以游戏的形
式发行的，所以是可信的。

比特币是否是一个大骗局？有人玩比特币吗？

这个问题问的很尖锐，有点不是太好回答。说不是骗局吧很多人觉得虚拟货币就是
一个泡沫没有任何的实际应用价值，说比特币是骗局却又经历了四次完整的牛熊市
依旧立而不倒，总的来讲我们要去辩证的去看待新事物的发展。

比特币的背后代表的是一种时代潮流。

很多人是通过比特币的暴涨才知道了区块链这种技术，九年时间1300万倍的涨幅
吸引了太多投资者的目光。而比特币底层所应用的区块链技术则是一种新兴的技术
，数字货币是区块链金融领域的成熟应用。

存在就有价值有需求才会有市场。

很多人并不清楚比特币这种毫无实际应用价值的代码到底有何使用价值？其实比特
币的出现完美的契合了也不能见光的市场需求，比如暗网黑市走私等地下市场交易
。点对点的交易模式和加密不可追踪性极大的促进了比特币的流通和认可。有阳光
的背后就有黑暗这个世界确实是非黑即白有时也会存在灰色。

目前的比特币正处于牛熊转换之间，最近的世界杯影响整个市场不管是币市还是股
市资金都出现了撤市，而比特币的价格甚至一度接近2月份暴跌的最低点。这是市
场的自然洗盘也是去除一部分的市场泡沫，拥有一定得完善机制，如果不去除泡沫
后果很严重，而完全去除泡沫比特币市场将不复存在。
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总得来讲：还坚持认为比特币是骗局的可以远离比特币，去关注他也不去了解他让
他自生自灭。认为比特币值得投资的可以闲钱适度投资是仁者见仁智者见智，目前
为止并没有出现唯一的答案。

在币圈炒币经历大起大落是一种怎样的体验？

2017年因为炒币改变了我的人生

介绍一下我的背景，一个在北京写字楼里的码农，写着没日没夜的代码，看着没完
没了的需求。正因为2017年区块链的爆发，从7千块，我已经赚了近7，8百万。想
知道我如何走上炒币区块链之路，请继续往下看，先点击头像关注一下，在看也不
迟??

大学三年级开始接触比特币

记得是2013年的春天，因为本身是学通信工程的，对新鲜科技十分感兴趣。偶然
的机会看到一篇文章关于如何用自己的电脑进行挖取比特币。感到很新鲜，于是尝
试下载了比特币全节点钱包，同步区块过程特别长，再加上本身显卡很渣。那时候
定制化芯片开始挖比特币了。发现已经不是普通电脑挖比特币的时候了，于是上交
易所，比特币中国，当时中国最大比特币交易所。花了大半的生活费买了比特币，
当时900元一个。

刚开始也不懂什么是K线，只知道高卖低收。开始各个QQ群里玩，一般是涨了各
个打了鸡血一样，喊着万八万八，一旦跌了各个骂娘。记得当时国内一个有名的比
特币QQ群，这个群群主之前是炒域名的，手上有几千个比特币。还记得一个哥们
买了彩票，中得奖都买了比特币。但是他们在14年开启的熊市，也因为MOTGX交
易所倒闭之后，都退出了江湖，这些都是后话了。

当时还比较年轻，天天沉迷研究K线，导致晚自习不去，精神不振。炒币了半年后
，发现天天炒短线，币并没有多了，反而少了。一顿操作猛如虎，结果只剩两块五
。吸取了教训，应该做一个佛系炒币人，币涨币跌都与我无关，只要持币就好。

有段时间尝试杆杠期货，这个才是亏损的诱因。在熊市加了两倍杆杠，持续做多作
死，导致被爆仓三次。记得一次，我在高铁站等候车，就看着几千块积蓄就剩几百
。人生大起大落，也不过如此。只要经历过爆仓，红尘嚣嚣基本已了然。

最后幡然醒悟，炒币是没有出息的。我开始自学编程，本身硬件开发出生，研究比
特币源码。开始和比特币圈里的朋友多交流，在天津的OKcoin的中国行活动认识
了何一一姐，郭宏才（郭二爷）。
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15年国外开始流行Blockchain这个名词

那时候超级账本技术开始兴起，以太坊刚刚起步。但是市场还是熊市，人们都在探
索。16年时候，我参与了TheDAO，这时候才知道ICO，经历黑客事件，这一个黑
天鹅事件导致以太坊硬分叉。我开始注意ICO的增值空间，我在四处寻找什么项目
正在ICO。在17年2月时候，量子链的广告吸引了我，我在想中国怎么得有自己的
招牌区块链项目吧。我也参加了线下聚会

和创始人帅初聊了聊，感觉都是技术开发的。这时我拿出7千块，买了80元的以太
坊。没想到后来以太坊一路上涨，涨到一百多。后面我以2元一个成本参加了量子
链的ICO，大概6000多个。

本来量子链在9月份，主链才上。没想到云币看到比特币火热，提前IOU了，不能
提现也不能充值。一上来就2，30元一个。一下子赚了几十万。后面也参加杂七杂
八的项目。

9月给我巨大的机会

去年9月份时候，因为国内一些因素，所以交易所关闭。我觉得机会来了，抄底了
3元多的EOS，因为我本身一直在追踪和分析他的代码。就靠这一把，我赚了几百
万。

开始创业

炒币只是暂时的，你赚的钱只不过行情好。怎么才能走的长远，只有长远的事业。
我自己研发和设计了挖Filecoin（IPFS）矿机，希望大家都能参与到区块链行业的
红利。

关注我，就是关注区块链给你带来的机会

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

哈喽大家好，我是滴神；滴福记(DFG，DigitalFinanceGroup)致力于为大家普及
区块链相关知识，传递最新的区块链行业资讯，分享有关区块链的趣闻。欢迎大家
点赞和关注。

比特币等虚拟货币大跌的原因是什么？

大跌的原因是庄家操盘。有过投资经验会看K线数据的人都知道，现在加密货币这
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个市场已经被大机构大庄家所控制，常常会有莫名其妙的拉盘，也有莫名其妙的砸
盘。多空争夺毫无预兆。即便偶尔有利好利空消息，也都是庄家开始运作的借口。

因为没有监管，所以这个市场人为操纵的痕迹很明显，只能通过交易所来进行一些
限制。但假如交易所也和庄家一起加入收割韭菜的行列，那谁进来都不管用，除非
有实力和庄家打对台。

关于本次比特币硬分叉领新币和比特币硬分叉领新币是真的吗的问题分享到这里就
结束了，如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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